
24 novembre 2024 |

Ecrit par le 24 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/partenariat/   1/21

Le Greta-CFA Vaucluse s’engage aux côtés de
la Croix Rouge pour l’insertion
professionnelle des plus démunis 

Le Greta-CFA Vaucluse, l’organisme de formation professionnelle de l’Education Nationale qui œuvre
depuis  50  ans  pour  l’insertion  professionnelle  s’est  associé  avec  la  Croix-Rouge Française  afin  de
mutualiser leurs moyens et offrir une qualité de service optimale aux publics les plus vulnérables. 

Cette  association  s’est  matérialisée  par  la  signature  d’une  convention  de  partenariat  ambitieuse.
L’objectif est de proposer des solutions concrètes d’insertion professionnelle comme l’immersion dans
des  secteurs  clés  tels  que  le  sanitaire,  le  social,  l’hôtellerie-restauration  ou  encore  le  secteur  de

https://forpro-paca.com/GRETA-CFA-Vaucluse.html
https://www.croix-rouge.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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l’industrie. Un suivi individualisé sera proposé aux bénéficiaires avec l’objectif de faciliter une insertion
professionnelle plus rapide. 

Les grandes lignes du partenariat signé entre la Croix-Rouge et le Greta-CFA Vaucluse

À travers ce partenariat, les deux structures s’engagent à activer tous les leviers essentiels afin de
garantir  l’insertion  sociale  et  favoriser  l’égalité  des  chances.  Deux  valeurs  communes  aux  deux
organismes. Concrètement, les principaux objectifs de ce partenariat sont les suivants : 

-Promouvoir  les  formations  du  Greta-CFA  Vaucluse  auprès  des  bénéficiaires  de  la  Croix-Rouge
Française. 

-Collaborer et mutualiser le réseau de partenaires pour accroitre les possibilités d’accompagnement.

-Accompagner les bénéficiaires vers des formations adaptées à leurs besoins et aux exigences du marché
du travail. 

-Accueillir des apprenants du Greta-CFA en stage pour renforcer leur expérience professionnelle. 

-Repérer les publics les plus éloignés de l’emploi et les orienter vers des parcours de remobilisation pour
faciliter leur retour à l’emploi. 

Sorgues : la société Eurenco en plein ‘boum’
pour ses 20 ans
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Eurenco vient de fêter ses 20 ans* et les a bien célébrés en signant deux partenariats lors de
l’édition 2024 d’Eurosatory qui vient de s’achever à Paris.

Après avoir signé un accord de partenariat jusqu’en 2030 avec le groupe Thales, la société sorguaise
Eurenco vient de renforcer ses liens historiques avec Saab. Cette consolidation s’est faite au parc des
expositions Paris-Villepinte ce 21 juin.
Saab, groupe leader dans le domaine de la défense et de la sécurité, développe des systèmes avancés de
défense, de sécurité et de gestion du trafic aérien et maritime.
Cette collaboration à long terme assure la fourniture de poudres propulsives et d’explosifs, avec des
premières commandes déjà effectuées et prévues jusqu’en 2028.
Par ailleurs, Eurenco, fournisseur de matériaux énergétiques de haute qualité pour Saab depuis plus de
40 ans, a signé un nouveau contrat pour les poudres et explosifs des munitions antichars Carl-Gustaf et
AT4. Ce contrat devrait permettre de renforcer la capacité défensive de nombreux pays et illustre la
confiance mutuelle entre Eurenco et Saab.

https://www.eurosatory.com/
https://www.thalesgroup.com/fr
https://eurenco.com/
https://www.saab.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Industrie de l’armement : alliance stratégique entre le Sorguais Eurenco et le groupe Thales

« Ce nouveau contrat important est bien plus qu’une transaction commerciale, c’est la nouvelle étape de
notre partenariat solide entre Eurenco et Saab. Nous sommes honorés de poursuivre notre collaboration
avec Saab, une entreprise qui partage nos valeurs d’excellence et de fiabilité » explique Thierry Francou,
PDG d’Eurenco.
Durant ce salon, l’entreprise vauclusienne a notamment présenté sa gamme de produits et de munitions
pour lance-roquettes.

Autre bonne nouvelle pour le développement des activités d’Eurenco, le canon Caesar produit par KNDS
est désormais le système d’artillerie européen le plus exporté. En effet,  Eurenco intervient dans la
fabrication des éléments constituants une partie des obus destinés à ces fameux canons automoteurs
s’illustrant actuellement entre les mains des artilleurs ukrainiens dans le cadre du conflit avec la Russie.

Sarah Ripert (stagiaire) & L.G.

*Eurenco est née le 22 janvier 2004 de la fusion entre SNPE Explosifs & Propulseurs et Nexplo, deux
acteurs historiques du secteur de la défense.

https://www.echodumardi.com/economie/industrie-de-larmement-alliance-strategique-entre-le-sorguais-eurenco-et-le-groupe-thales/
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L’ONF et le centre forestier de la région Paca
s’allient pour l’avenir des forêts

Le lundi 8 avril, l’Office national des forêts (ONF), représenté par Hervé Houin, directeur territorial ONF
Midi-Méditerranée, et le centre forestier de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur, représenté par son
directeur Christian Salvignol, ont signé une convention de partenariat à la Bastide des Jourdans, où est
basé le centre forestier. Ce partenariat vise à assurer les engagements, la gouvernance et les modes de
relations d’échanges entre les deux structures sur le long terme.

Chacun a présenté les objectifs  communs de formation afin d’assurer le  recrutement de personnel
spécialisé dans les métiers liés à la gestion forestière. « On a tout à faire avec l’ONF, c’est un éternel

https://www.onf.fr
https://www.linkedin.com/in/hervé-houin-89b077167/
https://www.centre-forestier.org
https://www.linkedin.com/in/christian-salvignol-9ab7794a/
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recommencement, l’ONF c’est peut-être 25% des forêts françaises, mais c’est 100% de gestion durable
des forêts et des hommes », a affirmé Christian Salvignol.

Les objectifs principaux sont d’assurer un support technique, de suivre les évolutions des métiers de la
filière, d’assurer le renouvellement des générations par la transmission des savoirs, d’accompagner les
personnes dans leurs parcours professionnels, d’agir pour l’attractivité des métiers du secteur.

L’Orchestre national Avignon-Provence et
Rhonéa créent une seconde cuvée ensemble

En 2023,  l’Orchestre  national  Avignon-Provence  (Onap)  et  la  coopérative  Rhonéa  avaient
collaboré  en  créant  une  cuvée  Orchestre  afin  de  soutenir  le  rayonnement  local  de  leurs
activités et affirmer leur ancrage territorial fort.  Ce partenariat se poursuit en 2024 avec
l’élaboration d’une seconde cuvée Orchestre.

https://www.orchestre-avignon.com
https://rhonea.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La nouvelle cuvée Orchestre est une IGP (Indication Géographique Protégée) Méditerranée cultivée selon
les principes de la biodynamie en millésime 2021. Ce vin est issu d’une rencontre entre deux vignerons :
Michel, installé sur le domaine familial à Vacqueyras depuis trois générations, et Olivier, qui a repris un
domaine voisin en 2014.

Cette cuvée de l’Orchestre est le fruit d’un partenariat créé en 2023 entre l’Onap et Rhonéa qui montre
l’attachement des deux structures vauclusiennes à leur territoire et au développement de son attractivité.
Cette cuvée est mise à disposition de l’Onap et est proposée à la vente dans les boutiques de Rhonéa à
Beaumes-de-Venise, Rasteau, Sarrians, Visan et Vacqueyras.

Confluence Spectacles s’engage pour l’accès
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à la culture

L’équipe  de  la  salle  Confluence  Spectacles,  située  à  Avignon,  signe  un  partenariat  avec
l’association Cultures du cœur 84 en offrant des places de spectacles aux membres de cette
dernière jusqu’au 31 décembre prochain.

Depuis sa création en 2004, l’association Cultures du cœur agit pour l’inclusion sociale des personnes
démunies en favorisant leur accès aux pratiques culturelles, sportives et de loisirs. Grâce à sa billetterie
solidaire, elle permet à ses membres de bénéficier d’invitations gratuites pour des spectacles divers, des
visites de musées, des séances de cinéma ou encore des concerts.

En s’alliant à l’association, Confluence Spectacles, qui a ouvert ses portes il y a seulement quelques

https://www.confluencespectacles.fr
https://www.facebook.com/culturesducoeur84/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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semaines, s’engage dans cette démarche inclusive et permet à un public plus large de profiter de la
richesse culturelle proposée par la salle de spectacles avignonnaise. « Nous sommes très heureux de
participer modestement au rayonnement culturel pour tous à travers cette action », a déclaré Grégory
Cometti, directeur de la programmation.

L’équipe de Confluence Spectacles a déjà permis à six spectateurs d’assister gracieusement à Un dîner
d’adieu. En tout, 24 places seront offertes en mars et avril pour permettre aux membres de Cultures du
cœur 84 d’assister à des spectacles tels que : le spectacle rempli d’humour d’Élisabeth Buffet, le seul en
scène de Christophe Alévêque et le spectacle humoristique BLØND AND BLÖND AND BLÓND.

Avignon Le Pontet rugby veut embarquer ses
partenaires dans une nouvelle aventure
humaine et sportive

https://www.linkedin.com/in/grégory-cometti-786b3a78/
https://www.linkedin.com/in/grégory-cometti-786b3a78/
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Poussé par une nouvelle présidence et une dynamique sportive en pleine croissance, Avignon
Le Pontet rugby a souhaité poursuivre cette synergie positive en réunissant ses nouveaux et ses
partenaires historiques autour d’un évènement le jeudi 21 février aux 3 Brasseurs. L’occasion
notamment pour rappeler l’importance et la nécessité de l’engagement de ces soutiens pour
Jonathan Jerez, le président du club. Une action pilotée par Nicolas Goumare, le nouveau
chargé  de  partenariat  du  club,  qui  souhaite  mener  une  politique  de  renforcement  des
partenaires privés.

2024 devrait être définitivement l’année du renouveau pour le club de rugby d’Avignon Le Pontet. Monté
en fédérale 2 (6e division du rugby professionnel), le club, animé par nouvelle équipe dirigeante en place
depuis septembre, occupe actuellement la 7e place au classement.

« On voulait un échange direct et réel avec nos partenaires, créer des souvenirs et des
moments conviviaux. »

Jonathan Jerez, président d’Avignon Le Pontet rugby

Une soirée de ‘réseautage’
Pour ce premier évènement ‘partenaire’, Nicolas Goumare et Gregory Pénias, les deux nouveaux hommes
clés de la partie partenariale ont souhaité envoyer un signal fort. L’idée était de convier et réunir les
partenaires historiques et les nouveaux autour d’un évènement pour rappeler la nécessité et le poids de
ces soutiens.
Une soirée de rencontre qui se devait d’être dans les valeurs d’Avignon Le Pontet « ça fait un moment
qu’on souhaitait réunir tous nos partenaires, ceux qui sont là depuis le début mais aussi les derniers
arrivés. Nous sommes un club familial, il faut que nos partenaires se sentent aussi intégrés et impliqués
dans notre organisation, que ce ne soit pas seulement un chèque et une publicité, on veut créer quelque
chose de plus fort » annonce Nicolas Gouamare.

https://www.avignon-lepontet-rugby.com/
https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
https://fr.linkedin.com/in/nicolas-goumare-2b12ba175
https://www.linkedin.com/in/gr%C3%A9gory-p%C3%A9nias-683046189/?originalSubdomain=fr
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De Gauche à droite : Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior, Nicolas Goumare,
chargé de partenariat, Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet, Jonathan Jerez, président du
club, et Gregory Pénias, également en charge des partenariats. © Rayan Allaf

Pour ces entreprises, enseignes ou structures d’horizons et de secteurs différents ce fut aussi l’occasion
de s’approcher et de nouer des contacts « j’ai déjà quatre de nos partenaires qui se sont rencontrés ce
soir, qui ont échangé et qui se sont rendus compte qu’ils pouvaient collaborer. C’est ça aussi l’esprit que
nous souhaitons insuffler dans notre nouvelle stratégie partenariale » souffle Grégory Pénias. Un avis
partagé par  le  président  du club,  Jonathan Jerez «  on voulait  un échange direct  et  réel  avec nos
partenaires, créer des souvenirs et des moments conviviaux, rassembler tout le monde autour de notre
objectif commun : faire rayonner Avignon Le Pontet rugby sur notre territoire ».

Des partenaires essentiels et identifiés
Bigard, Abeille assurances, Chabas, Agilis, Evexia, Rossi emballages, le Kiwi… la liste des partenaires
officiels  qui  œuvrent  depuis  plusieurs  années  à  la  progression  du  club  est  déjà  importante.  Des
institutions  et  des  entreprises  ancrés  localement  qui  apportent  des  financements  essentiels  à  la
dynamique de l’équipe « notre ascension on leur doit aussi à eux, pas seulement aux joueurs et à l’équipe
dirigeante c’est un tout, ils apportent des capitaux et un engagement de tous les instants » annonce
fièrement Jonathan Jerez. 

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-172750.jpg
https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
https://www.groupebigard.fr/
https://agences.abeille-assurances.fr/avignon/
https://groupe-chabas.com/
https://agilis.net/contact/
https://evexia-avignon.fr/
https://agilis.net/contact/
https://evexia-avignon.fr/
https://evexia-avignon.fr/
https://lekiwi-restaurant.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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L’homme fort de d’Avignon Le Pontet rugby connait  l’importance des partenariats avec les acteurs
publics et privés de la région. C’est pour cette raison que cette année, il a fait appel à un homme de
terrain, capable de consolider les liens avec les partenaires historiques et de développer une stratégie
d’expansion et d’ouverture avec de nouveaux alliés « le club a des ambitions et cela s’accompagne
indéniablement de la recherche de nouveaux partenaires qui souhaitent s’inscrire dans la durée et qui
sont aussi  des marques identifiables » affirme Nicolas Goumare,  le  nouveau chargé de partenariat
d’Avignon Le Pontet rugby.

Des paroles qui se sont accompagnés d’actes. En poste depuis octobre 2023, le gérant de Marathon Immo
à Morières-lès-Avignon,  spécialisé dans la location de meublés touristiques,  a signé de nombreuses
‘recrues partenariales’ majeures.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173845.jpg
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Le Club a réuni partenaires historiques et nouveaux soutiens lors d’une soirée qui s’est déroulée aux
3 Brasseurs au Pontet. © Rayan Allaf

Un travail de fond avec des acteurs de l’économie locale
Flunch, les 3 Brasseurs et le groupe Ibis styles Avignon Sud font parties des derniers arrivés dans le
cercle des partenaires et ce grâce au travail de fond du jeune entrepreneur et de son acolyte, Grégory
Penias « je suis très heureux que ces groupes qui ont une résonance nationale nous rejoignent et se
sentent aussi impliqués. En plus de ce qu’ils nous apportent financièrement, on souhaite réellement
nouer des projets avec eux, les inclure dans nos prises de décision et notre vision du club, ils partagent
sensiblement les mêmes valeurs que les nôtres » ajoute Nicolas Goumare.

Des partenaires ‘acteurs’ associés aux valeurs du club
S’il y a bien un sport où les valeurs de vie sont particulièrement visibles c’est bien le rugby. Courage,
respect, discipline et surtout générosité sont les maitres mots de cette pratique. Des valeurs auxquelles
sont particulièrement attachés le club de rugby d’Avignon Le Pontet, des dirigeants à l’encadrement
sportif, en passant par les bénévoles et bien évidemment les joueurs.

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby. »

Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud

C’est aussi ça qui poussent ces partenaires à rejoindre au-delà de l’aspect marketing et publicitaire
l’aventure humaine et sportive. Ces valeurs d’engagement et de courage c’est ce qui a immédiatement
séduit Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud, regroupant 3 hôtels Accor sur la
cité papale, le Mercure pont d’Avignon, le mercure Palais des papes et l’Ibis Avignon sud.

https://www.flunch.fr/restaurant/le-pontet/flunch-avignon-le-pontet/
https://restaurants.3brasseurs.com/fr/3-brasseurs-avignon-le-pontet
https://all.accor.com/hotel/0399/index.fr.shtml
https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
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Le Rugby propose des valeurs auxquelles souhaitent s’associer un grand nombre de partenaires. ©
MRB Photographies

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby qui défend des valeurs communes
à mon groupe : l’engagement sur tous les terrains, l’implication et la solidarité sur les circuits courts »
déclare Aurélie Panattoni.

La jeune PDG qui est aussi à la tête des restaurants l’Entre deux et Racine sur Avignon, multiplie les
initiatives et souhaite un partenariat profitable à tout le monde. Un engagement et des actions à venir
sont d’ailleurs au programme « je souhaite intégrer un plat sportif à ma carte inspiré du jeu du rugby. La
thématique sportive est centrale au sein de nos hôtels et de nos établissements, plus on développe ce
genre d’actions, plus on crée un cercle de positivité autour de nos projets » ajoute-t-elle.

Les 3 Brasseurs : un cadre idéal pour accompagner le monde associatif
À la tête des 3 Brasseurs, nouveau partenaire du club, Marin Bouffil qui a repris la franchise en juillet
2023 n’a pas hésité une seconde au moment où Nicolas Goumare et Grégory Penias se sont présentés à
lui. « Lorsque j’ai repris les 3 Brasseurs, je me suis rendu compte que c’était un groupe qui s’est toujours
impliqué dans la vie associative de son tissu local et malheureusement ces dernières années, cet aspect a
été délaissé. Les 3 Brasseurs c’est convivial, festif et rassembleur, je crois que c’est assez similaire à
l’esprit d’Avignon Le Pontet rugby, nous ce qu’on veut c’est aider, accompagner et aussi accueillir le
monde associatif », martèle le dirigeant.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173726.jpg
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/mercure-pont-davignon-rencontre-avec-aurelie-panattoni-a-loccasion-de-top-chef/
https://www.linkedin.com/in/marin-bouffil-34346870/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
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« Je suis prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club. »

Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet

En mettant à disposition une partie de son restaurant du Pontet un jeudi soir, Marin Bouffil a permis aux
joueurs,  équipe dirigeante,  bénévoles et  l’ensemble des partenaires de se retrouver dans un cadre
familial qu’ils retrouvent habituellement au stade. Un engagement qui ne sera pas le dernier « je suis
prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club, j’espère que toutes les personnes qui font partie de
cette organisation reviendront régulièrement et se sentiront ici comme chez eux, c’est ça l’esprit de notre
partenariat, avancer ensemble » glisse le patron de l’établissement.

L’équipe première vient de remporter le derby contre les Angles. © MRB Photographies

Un projet sportif pour de grandes ambitions
La suite ? c’est un avant tout projet sportif à mener. Victorieux des Angles (26 à 19) ce week-end dans un
derby  électrique,  le  club  poursuit  son  ascension  au  classement  avec  en  ligne  de  mire  les  phases
qualificatives pour la montée en fédérale 1.  Un rêve ambitieux mais pas inatteignable qui  pour se
concrétiser aura besoin de toute la synergie des acteurs du club.

« Mettre les joueurs vauclusiens au cœur du projet sportif. »

Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior

https://www.linkedin.com/in/marin-bouffil-34346870/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173753.jpg
https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
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Pleinement engagé sportivement, le club n’en oublie pas son engagement et dans le cadre de sa vision à
long terme de mettre les joueurs vauclusiens au cœur de son projet sportif : « on développe notre école
de rugby, il y a tellement de talent dans notre région. Avec nos moyens on essaye de s’organiser de la
manière la plus professionnelle possible et de viser le plus haut possible. C’est un nouveau départ et le
partager avec nos partenaires c’est aussi primordial et encourageant pour la suite » assène Mickael
Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior.

Pour Avignon Le pontet rugby, ce premier évènement partenaire ne semble être qu’une première pierre à
son projet d’avenir. Nicolas Goumare et Grégory Pénias souhaite mener une politique de renforcement
des partenaires privés et cela s’accompagnera indéniablement par plusieurs actions de ce type.
« On veut continuer à se développer à tous les étages. Emmener de nouveaux partenaires solides et
impliqués nous permettra de continuer à rayonner sportivement, avec ce type de soirée on se rencontre,
on se parle et on avance tous dans le bon sens. On est déjà en pourparlers avec d’autres entreprises et
groupes, on ne se fixe aucunes limites » assure Grégory Pénias, « tout en poursuivant nos actions avec
nos partenaires historiques sans qui nous ne se serions pas en fédérale 2 » ajoute Nicolas Goumare.

Vaison Ventoux s’allie à Voltalis pour le
déploiement d’un thermostat gratuit et
écologique

https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
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La communauté de communes Vaison Ventoux et la société Voltalis viennent de signer une
convention de partenariat afin d’aider les habitants à faire face à la hausse généralisée des prix
de l’énergie. C’est une première dans le Vaucluse.

« Pour faire face à l’urgence climatique et agir sur le pouvoir d’achat des ménages, nous souhaitons
apporter  des  réponses  concrètes  en  engageant  notre  territoire  dans  la  transition  écologique  et
énergétique »,  a déclaré Jean-François Périlhou,  président de la communauté de communes Vaison
Ventoux, à propos de ce partenariat entre l’intercommunalité et Voltalis.

L’objectif de cette alliance serait de proposer gratuitement à tous les habitants et professionnels du
territoire chauffés à l’électrique un thermostat connecté écocitoyen dédié au chauffage. Ce thermostat
leur permettrait notamment de réduire leur consommation d’énergie afin de maîtriser les coûts. « Nous
sommes ravis de proposer à près de 3 500 foyers et professionnels de prendre part à l’effort national de
sobriété énergétique », a ajouté Mathieu Bineau, directeur général de Voltalis.

Ce dispositif  gratuit permettrait aux consommateurs d’atteindre jusqu’à 15% d’économies d’énergie,
mais aussi de réduire les émissions de CO2 du logement jusqu’à 70%. Le déploiement a commencé ce
lundi 5 février. Pour solliciter l’installation de ce dispositif, il faut contacter Voltalis au 04 56 60 87 47 ou
envoyer un mail à l’adresse vaisonventoux@voltalis.com.

http://www.vaison-ventoux.fr
https://www.voltalis.com
https://fr.linkedin.com/in/jean-françois-périlhou-12651521b
https://www.linkedin.com/in/mathieu-bineau-42017611/
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Augustin Chazot, responsable des partenariats Voltalis Région Auvergne Rhône-Alpes, et Gérard
Raineri, vice-président de l’intercommunalité en charge de la communication. DR

V.A.

Carpentras : rencontre autour du vélo pour
créer des partenariats
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Ce lundi 29 janvier, la municipalité de Carpentras organise la 1ʳᵉ rencontre partenariale en faveur de la
mobilité douce, où acteurs locaux, organismes d’État, professionnels et collectifs sont invités à venir
échanger.

L’objectif est d’en savoir plus sur les différentes structures, leurs champs d’actions et leurs compétences
en matière de déplacements à vélo. Ce rendez-vous permettra à la Ville d’évoquer les projets communs et
les partenariats possibles afin d’engager des solutions sur la thématique de développement de la mobilité
active et de l’usage du vélo au sein de la collectivité. Ces échanges et les partenariats qui en découleront
permettront d’assurer une pratique du vélo efficace, confortable et sûre et ainsi produire à terme des
aménagements de qualité sur le territoire.

Lundi 29 janvier. 14h. Hôtel de ville. Place Maurice Charretier. Carpentras.

V.A.
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Le Grand Avignon et la Safer Paca s’associent
pour préserver le foncier agricole

Le  Grand  Avignon  et  la  Société  d’aménagement  foncier  et  d’établissement  rural  (Safer)
Provence-Alpes-Côte d’Azur viennent de signer une convention pour la préservation du foncier
agricole.

Cette signature est née de la volonté du Grand Avignon de maintenir une agriculture forte et durable en
contribuant à une meilleure maîtrise du foncier agricole pour préserver la vocation des terres, résorber
les friches et encourager l’installation des jeunes agriculteurs. Pour ces derniers, l’accès au foncier
agricole est difficile, de par les coûts d’acquisition bien supérieurs à la moyenne, c’est un véritable enjeu
sur le territoire.

https://www.grandavignon.fr/fr
http://www.safer-paca.com
http://www.safer-paca.com
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Ainsi,  la convention entre l’Agglomération et la Safer Paca vise à concrétiser cette ambition par la
structuration d’un panel d’outils permettant d’agir sur le foncier agricole, notamment sur les zones
prioritaires de la ceinture verte de Montfavet à Avignon, et de la plaine à Entraigues-sur-la-Sorgue. Ces
outils viennent compléter les actions mises en place par les communes en matière de protection des
espaces  agricoles,  et  les  actions  de  soutien  à  la  dynamique  agricole  déployée  dans  le  cadre  du
Programme alimentaire territorial (PAT).

Le Grand Avignon prendra donc en charge dépenses inhérentes à  l’achat,  la  vente,  la  location de
parcelles de terres agricoles et leur remise en culture. La Safer Paca, quant à elle, mettra à disposition
des parcelles ‘de réserve’ pour les futurs agriculteurs qui sortiront de l’espace-test agricole situé au Mas
Baudoin, tiers-lieu du Grand Avignon dédié à la création d’activités de l’économie agricole et alimentaire,
ou pour les porteurs de projets afin qu’ils puissent se tester dans le cadre d’Agritest84, espace test
agricole départemental en archipel. Un fonds de roulement de 100 000€ a été attribué à la Safer Paca
pour faciliter le stockage de ces parcelles.

V.A.

http://agritest84.cfppadevaucluse.fr
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